
 
 
 
 
 

 
 
 

平成19年9月12日発行               9 月 青少年育成 月間 

 
 

第 1224 回例会 9 月 12 日（水） 

◎ 早朝例会（長良川カントリークラブ） 

担当：プログラム委員会 
 

第 1223 回例会 9 月 5 日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（3） 

   担当：青少年育成委員会 

 

¾ 点 鐘 
¾ 国 家「君が代」斉唱 
¾ ロータリーソング「奉仕の理想」 
¾ 四つのテストの唱和 

 

≪≪笠笠井井  親親睦睦交交流流委委員員≫≫ 

・故金 庄司 様（岐阜中Ｒ．Ｃ．地区青少年 
育成委員会委員長） 

 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

（1）先日（9月 2日）岐阜北ロータリーカップ 2007
バレーボール大会に多数の参加ありがとうござい

ました。無事開会式を行うことができました。 
（2）投資信託について 
銀行の預金金利が少ないことによる投資信託への

対応のまずさによっては、大損をすることがある

ので気を付けて。 
銀行員のすすめで、中国株に投資する投資信託

を買った、次々と増やし、3,000万円となった。2

月 27日中国上海市場での大暴落をきっかけに買

った投信を下落。解約によって約 160万円も損を

した。女性は「銀行側からのリスクの説明がなか

った」と怒る。銀行側も説明したと譲らない。女

性は、損害賠償訴訟も考えている。 

投信は、1万円から購入できる便利さもあって、

03年から急増し、06年にはバブル期の89年を抜

き、55兆円に達した。それによって投信の苦情や

相談も増加しており、06年度は、03年度の倍の

980件に達している。投信は元本保障がないため、

解約を申し込んだが300万円で45,000の手数料 

 
がかかるため悔やんでいる人もいる。人気はあるが危

険もある。気をつけて投信をしよう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ≪≪出出席席委委員員会会≫≫  

本日のホームクラブ   31／35   88.57％ 

◇◇  本本日日ののホホーームムククララブブ欠欠席席者者４４名名  

北川忠雄君・小島正三君・竹村博之君・永瀬章君 

 
       ≪≪親親睦睦委委員員会会≫≫  

U 会員誕生祝  

2日 岡川 糺様 13日 後藤 保様 

18日 竹村博之様 23日 神谷良子様 

24日 森本時夫様   

 
U ご夫人誕生祝 

1日 片桐京子様 6日 安藤和子様 

18日 竹村淳子様   
 

U 結婚記念日 

23日 安藤紳一郎様 27日 岡川 糺様 

 
◇◇  ニニココニニココボボッッククスス    ≪≪波波多多野野  親親睦睦交交流流委委員員長長≫≫ 

＊郷昇君・後藤保･･･今日も元気で！ 

＊長野鉄司君･･･今日も元気に、出席出来ました。 

＊小森保敏君･･･両安藤さん、昨日はごちそうになり

まして、ありがとうございました。 

＊片桐順一郎君･･･妻の誕生日を祝って頂き、有難う

御座いました。 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

http://gifukita-rc.com 
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 □例 会 毎週水曜日 □題 字 山口 八郎 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町2）tel 264-9235㈹ 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 



 

＊松野秀計君･･･先日は、若松学園のキャンプに、多

数参加いただきありがとうございました。 

＊笠井琢哉君･･･故金、青少年育成地区委員長をお迎

えして。 

＊国井省二君･･･故金委員長ようこそ。 

＊山口八郎君･･･故金様をお迎えして。  

  

  

◇◇  青青少少年年育育成成委委員員会会  ≪≪笠笠井井  琢琢哉哉  委委員員長長≫≫  

 9月 2日（日）に、多数の方が岐阜北ロータリーバ

レーボール大会に、御参加頂きまして、ありがとうご

ざいました。10月28日には、5・6年生の決勝大会が

開かれます。2時30分ぐらいから、ＪＡの体育館方県

の方で表彰式が行われますので、又、多数の御参加宜

しく御願い申し上げます。 

 
◇◇  親親睦睦交交流流委委員員会会  ≪≪波波多多野野  光光裕裕  委委員員長長≫≫  

 本日、ＢＯＸの中に、10月 13日（土）観月例会の

ご案内を入れさせていただきました。 

 又、翌日、氷見ロータリークラブの皆様との懇親行

事、ゴルフと観光がございますので、ゴルフか、観光

かどちらかの出欠席のお申し込みの方宜しくお願いし

ます。 

 
◇◇  幹幹事事報報告告  ≪≪国国井井  省省二二  幹幹事事≫≫  

 2点報告させて頂きます。1点目は、本日の定例理事

会を、9月19日に変更させて頂きます。理事、役員の

方、宜しく御願申し上げます。変更理由は、本日が地

区の幹事会です。 

 2点目ですが、来週、9月12日は早朝例会です。午

前 7時から、長良川カントリークラブです。お間違え

ないように御願致します。 

 
◇◇  岐岐阜阜北北ロローータタリリーー・・カカッッププ 22000077  

ババレレーーボボーールル大大会会  

 期日：平成19年9月2日（日）「ふれ愛ドーム」 

10月28日（日）／11月25日（日） 
 担当：青少年育成委員会 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       ククララブブフフォォーーララムム（（３３））  

担担当当：：青青少少年年育育成成委委員員会会  

2007～2008年度 青少年育成委員長の故金でござい

ます。本日は委員会卓話として本年度の活動方針を発

表させて頂きます。 
スローガンとして「分かち合いの心」で青少年に勇

気と夢を、そして活動方針は下記の通りです。 
１. ロータリアン企業への職場体験受入れ。 
２. 学校への講師派遣。 
３. 機会を捉えて青少年に社会的ルールや 
マナーを知ってもらおう。 
文部科学省はキャリア教育方針として中・高生への

「職業感・勤労意識」を高めることを目的として市町

村の教育委員会と協力して学校への職場体験と講師派

遣での授業を推進しています。ガバナー会ではこの意

図に賛同し、各クラブに呼びかけ青少年育成委員会が

2002年に発足した経緯です。学校への講師派遣は豊な

職業経験をもつロータリアンの講座は教育現場への大

きな力となることは間違いありません。ぜひ当クラブ

も登録名簿リストを更新して頂き将来ある青少年への

社会貢献に協力をお願い申しあげます。活動の手段は

職場体験や講師派遣、スポーツコミュニケーション等

であり目的は青少年への「職業感・勤労意識」の向上

にあります。 
 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



 
登録等の詳細は地区事務所にお問合せ下さい。登録

後は貴クラブが中・高生の学校に出向き校長や教頭先

生にその主旨をお伝え頂く手順でございます。 
上記の写真は伊達カウンセラー及び6名の委員会メン

バーでございます。貴クラブの益々ご発展をお祈りし

今年度の活動方針の伝達とさせて頂きます。ご清聴あ

りがとうございました。 
以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¾ 閉会の辞 ≪小椋 功 副会長≫ 

 

¾ 点  鐘 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 

次回例会のご案内 ９月 1９日（水） 
 

・クラブフォーラム（４） 100 万＄ 
 
担当：社会奉仕委員会 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


